### Transcripcion



DISCURSO
ENTREGA DE PRESEA INDES
A LA EXCELENCIA DEPORTIVA 2005
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA
24 DE MARZO DE 2006

ESTA NOCHE ES DOBLEMENTE GRATO PARA ESTE SERVIDOR COMPARTIR CON USTEDES ESTA CEREMONIA, PRIMERO POR QUE ME REMONTA A LA ÉPOCA EN QUE A DIARIO VIVÍA DE CERCA TODAS LAS EXPERIENCIAS DE NUESTRO DEPORTE, Y SEGUNDO, POR QUE COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA ESTOY COMPROMETIDO CON EL ENGRANDECIMIENTO DEL QUEHACER DEPORTIVO EN EL PAÍS.

USTEDES MAS QUE NADIE SABEN QUE A LO LARGO DE MI TRAYECTORIA PROFESIONAL HE TENIDO LA OPORTUNIDAD DE SER TESTIGO Y DE COMUNICAR ALGUNOS DE LOS MAS GRANDES MOMENTOS DEL DEPORTE NACIONAL, Y HOY ME COMPLACE ENCABEZAR DESDE LA PRIMERA MAGISTRATURA DEL PAÍS LA ENTREGA DE ESTA NUEVA PRESEA A LA EXCELENCIA DEPORTIVA.

EN PRIMER LUGAR DESEO DESTACAR EL ESPÍRITU CON EL QUE SE HA CONCEBIDO ESTE IMPORTANTE GALARDÓN, QUE SE CONVIERTE DESDE HOY EN EL MÁXIMO RECONOCIMIENTO QUE EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR OTORGA A TRAVÉS DEL INDES A LOS ATLETAS DE LAS DIFERENTES DISCIPLINAS DEPORTIVAS EN CORRESPONDENCIA CON LA MAGNITUD DE LOS EVENTOS EN QUE HAN PARTICIPADO Y LOS RESULTADOS OBTENIDOS.





EN EL TRANSCURSO DE LOS MAS DE 20 MESES QUE TENGO AL FRENTE DEL EJECUTIVO HE ESTADO CERCA DE ESTE FASCINANTE MUNDO, PUESTO QUE HE PODIDO COMPARTIR CON DIFERENTES GRUPOS DE DEPORTISTAS DE TODAS LAS DISCIPLINAS, HE ASISTIDO A EVENTOS DEPORTIVOS Y ME HE COMPROMETIDO A SEGUIR TRABAJANDO POR EL FOMENTO DEL DEPORTE COMPETITIVO.

RECUERDO CON EMOCIÓN LOS CONTACTOS DIRECTOS QUE HE TENIDO CON NUESTROS ATLETAS QUE PARTICIPARON EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE ATENAS Y EN LOS JUEGOS CENTROAMERICANOS DEL CODICADER, Y OTROS DESTACADOS DEPORTISTAS COMO LOS CAMPEONES DEL FUTBOL NACIONAL.

ESTA MISMA SEMANA TUVIMOS EL PRIVILEGIO DE INAUGURAR LOS CUADRAGÉSIMO QUINTOS JUEGOS DEPORTIVOS ESTUDIANTILES CON UN NUEVO MODELO DE PARTICIPACIÓN. OTRO EVENTO TRASCENDENTAL AL QUE LE DIMOS TODO NUESTRO APOYO ES LA CELEBRACIÓN DE LOS DECIMOS JUEGOS DEPORTIVOS DEL CODICADER DE LOS CUALES FUIMOS UNA SEDE DIGNA Y ADEMAS RENOVAMOS NUESTRO CAMPEONATO CENTROAMERICANO.

NUESTRO ESFUERZO POR EL DEPORTE ES EVIDENTE, PUESTO QUE POR PRIMERA VEZ UN PRESIDENTE INCLUYE EN SU PLAN DE GOBIERNO UN PROGRAMA PRESIDENCIAL DEDICADO ESPECIALMENTE AL DEPORTE, ME REFIERO AL PROGRAMA DEPORTE PARTICIPACIÓN MASIVA Y ORGULLO NACIONAL CAMPEON ES





ES POR ELLO QUE EN ESTA OPORTUNIDAD UN TOTAL DE 67 ATLETAS MAYORES Y 44 JUVENILES DE 17 DISCIPLINAS DEPORTIVAS, HAN RECIBIDO LA PRESEA POR SUS TRIUNFOS RELEVANTES EN EVENTOS INTERNACIONALES DE NIVEL MUNDIAL, PANAMERICANO, CENTROAMERICANO, DEL CARIBE Y DE CENTROAMERICA.

ES UN ORGULLO PODER MENCIONAR ENTRE LOS ATLETAS MAYORES AL KARATECA JUAN SALMERÓN, A LAS TIRADORAS PATRICIA RIVAS Y LUISA MAIDA, A LA PESISTA EVA MARÍA DIMAS, A LA LUCHADORA CANALES, LA AJEDRECISTA LORENA ZEPEDA, AL JUDOCA CARLOS ALARCÓN, A LA BOXEADORA PATRICIA ALAS, A LOS SQUASHISTAS VEGA, AISEMBERG Y AL TENISMESISTA JOSUÉ DONADO, QUIEN A PESAR DE SU CORTA EDAD SE DESTACA EN EVENTOS GRANDES.

ASIMISMO ME LLENA DE SATISFACCIÓN PODER MENCIONAR ENTRE LOS JUVENILES QUE HAN RECIBIDO LA PRESEA A MARCOS BENAVIDES, DESTACADO EN ATLETISMO; WILLIAM SERRANO, ANA HERNÁNDEZ E ILEANA MURILLO, DIANA PLATERO, JONATHAN CASTILLO, Y OTROS QUE TAMBIÑEN HAN SOBRESALIDO ESTA NOCHE.

DEBEMOS DESTACAR DE SOBREMANERA EN ESTA CEREMONIA LA ENTREGA QUE EL INDES HACE POR PRIMERA VEZ DE LA "ORDEN A LA EXCELENCIA DEPORTIVA, EN EL GRADO DE ATLETA MÁS DESTACADO DEL AÑO 2005", HONOR QUE RECAE EN CRISTINA LOPEZ, ORGULLO DEL ATLETISMO NACIONAL A QUIEN FELICITAMOS DE MANERA EFUSIVA Y PARA QUIEN PIDO UN FUERTE APLAUSO.





RECUERDO CUANDO RECIBIMOS A CRISTINA EN CASA PRESIDENCIAL JUNTO A SU PEQUEÑO HIJO, A SU ENTRENADOR Y ALGUNOS MIEMBROS DE SU FAMILIA. LE OFRECIMOS NUESTRO APOYO Y EL FRUTO DE SU ESFUERZO HA IDO CRECIENDO HASTA LLEGAR A SER HOY LA ATLETA MAS DESTACADA EN EL AÑO 2005. SU PROCEDENCIA HUMILDE, SU GRAN CORAJE Y ENTREGA NOS MOTIVAN Y NOS HACEN PRESENTARLA ANTE TODA LA JUVENTUD SALVADOREÑA COMO UN EJEMPLO A SEGUIR.

EN ESTA OCASIÓN TAMBIÉN DESEO BRINDAR UN JUSTO RECONOCIMIENTO A LOS GOBIERNOS Y PUEBLOS DE JAPÓN, MÉXICO Y ESPAÑA, QUE SE HAN CONVERTIDO EN SOCIOS Y AMIGOS DEL DEPORTE SALVADOREÑO Y CUYA AYUDA HAN CONTRIBUIDO A QUE NUESTROS ATLETAS TENGAN TRIUNFOS IMPORTANTES.

ADEMÁS, NUESTRO GOBIERNO A TRAVÉS DEL INDES RECONOCE EL APOYO QUE LE HAN BRINDADO DOS PRESTIGIOSAS EMPRESAS, COMO SON INDUSTRIAS LA CONSTANCIA Y LA COMPAÑÍA AEREA TACA, LAS CUALES SIEMPRE HAN ESTADO AL LADO DEL DEPORTE AL LADO DE LOS ATLETAS Y SIEMPRE HAN SIDO EMPRESAS VISIONARIAS A LAS QUE FELICITAMOS ESTA NOCHE.

### ESTIMADOS AMIGOS Y AMIGAS QUE NOS ACOMPAÑAN:

LOS ESTÍMULOS QUE RECIBEN COMO ATLETAS, REVISTEN UN SIGNIFICADO INVALUABLE. USTEDES SON LO MAS DESTACADOS DE NUESTRO PAÍS Y CON ESTE EVENTO ORGANIZADO POR EL INDES RECONOCEMOS SU VALIOSO APORTE Y LES QUEREMOS DECIR CUAN ORGULLOSOS NOS SENTIMOS DE USTEDES.





MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA ATLETAS SALVADORELOS, A USTEDES Y SUS FAMILIAS Y QUE DISFRUTEN AL MAXIMO, DE ESTA PRESEA QUE OTORGA EL INDES. A USTEDES COMO DESTACADOS EN EL PAÍS, MUCHAS GRACIAS Y BUENAS NOCHES.

